

Madrid, 16 de enero de 2025

## Mitele estrena en abierto las tres temporadas de la docuserie 'Pombo' como antesala del lanzamiento de su cuarta entrega en Prime Video

Desde este viernes y hasta el 23 de enero, los usuarios de la plataforma de Mediaset España podrán descubrir cómo es el día a día de una de las familias de creadores de contenidos digital más influyentes de nuestro país.

Este 'maratón' especial precederá al estreno el viernes 24 de enero de la cuarta temporada en Prime Video, cuyo episodio inaugural se podrá ver también en abierto en Mitele.

Un 'maratón' para adentrarse en el seno de **una de las familias de influencers más conocidas y con mayor poder de prescripción** y cómo es el día a día de sus famosísimas integrantes. Mitele estrena **en abierto las tres temporadas completas** de la docuserie 'Pombo' en un **evento especial que arranca este viernes 17 de enero** y que culminará una semana después, el **viernes 24 de enero**, con el lanzamiento de la **cuarta temporada en exclusiva en Prime Video**, cuyo **primer capítulo también podrá verse en la plataforma** de contenidos en directo y a la carta de Mediaset España.

A lo largo de los **12 episodios** de las tres primeras temporadas de 'Pombo', producida por Komodo Studio en colaboración con Mediaset España y desarrollada y distribuida por Mediterráneo Mediaset España Group, los usuarios de Mitele podrán acceder a un **retrato íntimo y cercano de la vida cotidiana de esta saga familiar**, integrada por **María Pombo**, que con más 3,3 millones de seguidores en Instagram está considerada la *influencer* de referencia en nuestro país; sus hermanas **Marta**, emprendedora y aventurera además de *influencer*, **Lucía**, piloto comercial, y **Gabi**, que anhela ser cantante; y sus padres, el patriarca **Vituco** y **Sito**, su inseparable compañera.

### Facetas nunca antes vistas de las vidas familiares y profesionales de los diferentes miembros de la saga

En las tres temporadas de 'Pombo', **disponibles en Mitele desde las 00:00 horas de este viernes 17 y hasta el jueves 23 de enero**, los miembros de la saga comparten diferentes actividades y retos que deben afrontar en su día a día, desde

viajes familiares hasta la asistencia a eventos importantes, mostrando aspectos hasta ahora desconocidos de su vida personal y profesional.

Entre otras situaciones, muestra cómo **María**, referente en redes sociales, trata de conciliar los retos que van surgiendo en su carrera como *influencer* con su vida familiar, marcada por la llegada de su segundo hijo, y de compaginar trabajo y salud. Además, **Marta** también vive importantes hitos vitales, como su boda con Zama y su nueva etapa como madre; y **Lucía** hace frente a dilemas personales relacionados con la maternidad y reflexiona sobre su infancia.

Por su parte **Gabi**, la menor de las hermanas, persigue su sueño de convertirse en cantante, lidiando con sus inseguridades y descubriendo sus raíces al reconectar con su madre biológica; mientras **Vituco**, el padre de las Pombo, asume la responsabilidad de mantener unida a la familia mientras gestiona el restaurante familiar y enfrenta problemas de salud.

## **Nuevos escenarios en la vida de los Pombo, en la cuarta entrega**

La **cuarta temporada de 'Pombo'**, que **Prime Video** estrenará en exclusiva el próximo viernes 24 de enero, los cambios continúan llegando "de repente" a la vida de sus protagonistas. La familia se verá en nuevos escenarios que suponen importantes saltos: María celebrará sus 30 años en Punta Cana rodeada de amigos; Marta y Zama se convierten en padres de familia numerosa; Lucía y Álvaro avanzan en su deseo de ser padres; y las cuatro hermanas recogerán un premio junto a su familia, entre otras situaciones.